

子供ど真ん中の学校

～かがやく海が見える丘より～

令和7年9月5日
長崎市立畷刈小学校
学校だより NO. 77
校長 田中 成年

＜子供ど真ん中教育＞

～第2学期始業式～

9月1日（月）第2学期の始業式を行いました。私からは「あぜかり教育」の振り返りを行いました。

あ・・・あいさつ返事日本一
ぜ・・・全員仲良し
か・・・考えることを大切に
り・・・立派な行いをしよう

夏休み中、地域での挨拶はできたか。自分や周りの人たちの命を大切にできたか。自分の夢をかなえるためにがんばれたか。整理整頓、時間を守ることはできたか。等についてです。いかがでしたでしょうか。

きっと素直で素敵な畷刈小学校の子供たちですので、全てのことを立派にやり遂げることができたのではないかと思います。ご家庭や地域でのご指導を今後ともよろしくお願いいたします。

代表の子供たちが夏休みの思い出と2学期にがんばることについて、発表しました。

- 2年生・・・「カブトガニを見ました」「2学期は持久走、算数のかけ算をがんばりたい」「2学期成長できるようにしっかりとがんばりたい」
- 4年生・・・「運動会でがんばった」「廊下歩行を意識する」「自分から誰にでもたくさん挨拶をする」
- 4年生・・・「運動会での優勝、ダンス、応援で大きい声を出したことをがんばった」「2学期は小音会、字をきれいに書くことをがんばりたい」「算数が苦手なので、少しずつ苦手なところを減らしていきたい」



子供たちは少しずつ前進しています。2学期もしっかりと子供たちが自らががんばる姿を支えていきます。

畷刈小学校は、

「子供ど真ん中の学校」

「豊かな心を持ち、自ら考え行動する児童の育成」を目指しています。